

ESPECTACULOS

Representación de «La Bohème», en el Coliseum

En este teatro, y con una regular entrada de un público selecto, se puso en escena la ópera «La Bohème» del inmortal Puccini, interpretada por los renombrados artistas María Lisson, Lolita Torrentó, Lorenzo Cerdá, Raimundo Torres y Raimundo Aliaga.

La señorita Lisson, confirmó su rotundo éxito de «Madame Butterfly» cantando una Mimi, magnífica de voz y gusto exquisito, siendo aplaudidísima, especialmente en el aria «Mi chiamato Mimi» del primer acto, en el dueto con Marcel lo del tercer acto, y en la escena final de la obra, que cantó con una delicadeza y expresión tal, que llegó a emocionar al auditorio. Una Mussetta, alegre y graciosa, interpretó la señorita Torrentó, con bella voz y perfecta matización. Al tenor señor Cerdá, le observamos, una constante inseguridad en la interpretación de su papel de Rodolfo, por lo que a pesar de poseer una potente voz, no emita las notas con la brillantez y vitalidad que de él esperábamos. Raimundo Torres, cautivó desde el primer momento, al respetable, con su agradable voz, escuela magnífica y gran dominio de las

tablas, bordando literalmente, su papel de Marcel lo El bajo Aliaga en la interpretación del bohemio Colline, ejecutó una labor muy acertada, mereciendo elogios su actuación. Los señores Gonzalo, Montany y Martini, cumplieron su cometido con aceptable discreción. Los coros, algo reducidos, pero ajustadísimos, consiguieron hacerse escuchar con agradable atención, siendo muy aplaudidos. La presentación escénica, regular. El maestro F. J. Obradors, dirigió la orquesta con gran pericia y maestría, ya que apesar de estar formada la misma, por un número relativamente reducido de profesores en consonancia a la obra, alcanzó una plena ajustación y magnífica sonoridad en la difícil e inspirada partitura. El señor Obradors, fué llamado a escena, donde recibió los plácemes de la concurrencia, acompañado de los demás artistas, siendo todos muy aplaudidos al final de la representación.

Una felicitación a la empresa del Coliseum, por el esfuerzo que requiere representar en nuestra ciudad, obras de la importancia de «La Bohème» con artistas de la calidad de los citados.



Actividades del Frente de Juventudes

Jefatura de Milicias

Hoy domingo, saldrán de esta Delegación para asistir a los cursillos de capacitación de Jefes de Centuria que se celebrarán en Arenys de Mar, cuatro camaradas cadetes seleccionados por esta Delegación.

—La Jefatura de Milicias de esta Delegación ha publicado un oficio referente a los campamentos de verano, el cual se repartirá a todos los escuadristas que deseen asistir a los mismos.

A continuación publicamos un extracto del mismo:

«Durante el presente verano se efectuarán cuatro turnos de Campamentos con las fechas de apertura y clausura siguientes.

Primer turno — Del 26 de junio al 13 de julio inclusivos.

Segundo turno — Del 17 de julio al 4 de agosto inclusivos.

Tercer turno — Del 8 de agosto al 27 del mismo mes, inclusivos.

Cuarto Turno — Del 31 de agosto al 19 de septiembre inclusivos.

La pensión de cada acampada es de 125 ptas., todo incluido.

El equipo necesario se expone en el tablero de anuncios de nuestra Jefatura de Milicias.

Aquellos que deseen asistir a los citados campamentos de verano, pasarán con la mayor urgencia, por nuestra Jefatura de Milicias.

En el caso de que algún camarada, aún deseándolo, no pudiese asistir a ellos por causas de índole económica, se servirá presentarse en nuestra Delegación (Jefatura de Milicias) al objeto de exponerlas y solucionarlas.

—El próximo martes, día 16, a las 9 de la noche, se concentrará en el patio de F. E. T. y de las J. O. N. S. para asistir a la primera charla de Educación Política, toda la centuria Diego Almagro, sin uniformar. A partir de esta fecha, se celebrará quincenalmente los martes por la noche, una conferencia de la misma índole.

Asesoría de Cultura y Arte

Se están ultimando los preparativos para la organización del magno Festival Artístico, que en colaboración con la S. F. del Frente de Juventudes, se celebrará el próximo día 27 de los corrientes.

Caja Nacional de SUBSIDIOS FAMILIARES

Subsidio Familiar a los funcionarios públicos y trabajadores del Estado

Por Decreto de 8 de mayo de 1942, se ha regulado de nuevo la tramitación del Subsidio Familiar a los funcionarios públicos y trabajadores del Estado.

Las normas del nuevo decreto entran en vigor a partir del corriente mes de junio, de forma que los Subsidios correspondientes al corriente mes serán percibidos a primeros del mes de Julio, junto con sus haberes, por todos aquellos funcionarios y trabajadores del Estado considerados como tales por Orden de la Vicepresidencia del Gobierno de 3 de marzo de 1939.

A este efecto, los Habilitados y Pagadores deberán presentar por duplicado nóminas en las que incluyan a todos sus subsidiados, depositándolas en las Delegaciones de la Caja Nacional de Subsidios Familiares para su bastateo en el periodo comprendido del 10 al 20, ambos inclusive, del mes a que correspondan (por primera vez, del 10 al 20 de junio de 1942).

Lo que se pone en conocimiento de los señores Habilitados y Pagadores en general, avisándoles que para cualquier duda que tuvieran consulten a la Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares, sita en la calle Junqueras, 2.

Cerca de un millón de pesetas...

será repartido, en concepto de préstamos de nupcialidad, por Caja Nacional de Subsidios Familiares, prosiguiendo en la labor cristiana y patriótica que le ha sido confiada por el Estado Nacional-Sindicalista, entre los productores que piensen contraer matrimonio durante el transcurso del próximo mes de agosto.

NOTICIAS BREVES

El Apostolado de la Oración al Sagrado Corazón de Jesús

El Apostolado de la Oración de Granollers dedica al Sagrado Corazón de Jesús, una serie de solemnes cultos que empezaron el día 1º del presente mes y terminarán el día 5 del próximo julio. Los sermones de los mismos han sido confiados al Rdo. Padre Rector de las Escuelas Pías de esta ciudad.

Fiesta de San Antonio

Con motivo de la festividad de San Antonio de Padua en la Iglesia de Nuestra Señora de Montserrat y San Antonio de Padua, de los Religiosos Franciscanos Menores Conventuales, empezaron el pasado viernes, los actos religiosos con un solemne triduo en preparación de la fiesta.

Ayer Fiesta del Santo, después de la misa de las 9, fué repartido el pan bendecido a los pobres de la barriada y para hoy está anunciada a las 7:30 una misa de Comunión General y a las 6 la tradicional procesión del Santo circundado por los niños y niñas de la barriada.

Patronato de San Antonio

Ayer con motivo de la fiesta de su Santo Patrón, este patronato celebró una misa de Comunión General en la Iglesia Parroquial.

Petición de mano

Para el simpático y conocido camarero del Hotel Europa, José Roca, ha sido pedida la mano de la gentil señorita Nieves Camps, productora también de dicho hotel.

Nacimiento

La señora María Tapias, bella esposa de nuestro querido amigo Enrique Gubern, ha dado a luz, felizmente, un hermoso niño.

Reciban, los venturosos padres, nuestra sincera felicitación.

Enfermo

Se encuentra guardando cama, enfermo de algún cuidado, nuestro querido amigo y camarada, consejero Municipal de Abastos. Antonio Jané Catafal.

Le deseamos sinceramente su pronto restablecimiento.

De permiso

Hemos tenido el placer de saludar a nuestros amigos y camaradas Luis Sanaróis, Miguel Dalmou, y Antonio March, que se encuentran entre nosotros, gracias a unos días de licencia que disfrutan ambos, de sus deberes militares.

Reformas en el Casino

Según informes y referencias fidedignas, podemos adelantarnos en confirmar que muy próximamente serán emprendidas las reformas que se tienen proyectadas para mejorar el piso del espléndido jardín del Casino de nuestra ciudad.

La Verbena de San Juan

Las entidades recreativas locales están trabajando febrilmente para revestir a esta verbena de la máxima solemnidad y ofrecer un programa excelente a sus respectivas juventudes, ávidas de danzar y divertirse.

Obra teatral

Sabemos positivamente que para fecha próxima será estrenada una obra teatral por elementos artísticos aficionados de esta localidad, cuyo autor es nuestro amigo y camarada, secretario comarcal de la C. N. S., Jaime Llacuna.

Según referencias de personas entendidas en actos de esta índole, la susodicha obra es de calidad manifiesta y de cuyo estreno puede darse por seguro un éxito.

Felicitemos al camarada Llacuna y le deseamos que la representación de su primera obra pueda contarse con un gran triunfo.

Recogida de perros

Se previene a todos los propietarios de perros que, próximamente, se procederá, por las Autoridades competentes, a la recogida de los perros que transiten por nuestras calles desprovistos de bozal, al objeto de evitar los posibles casos de rabia que se podrían dar y en vista también, a la presente temporada de veda.

Necrológicas

El pasado sábado, día 6, falleció la señora doña Manuela Camps Guisart, Vda. de Soler, madre de nuestro amigo Joaquín Soler.

—También dejó de existir, el pasado lunes, día 8, el conocido y popular señor José Net Garriga. Granollers pierde con él a uno de sus ciudadanos más antiguos y populares.

—El miércoles, día 10, falleció la señora doña Dolores Aubanell Carbonell, Vda. de Francisco Carrencá, de la familia más conocida en Granollers por el seudónimo de «Quico Puig».

—Y el jueves, día 11, falleció el señor don Juan Roura Monrás, padre de la distinguida profesora de corte, Antonia Roura.

El martes, día 16, a las 9 y media de la mañana, se celebrarán solemnes funerales en sufragio de su alma, en la iglesia parroquial (provisional) de San Esteban, de nuestra ciudad.

A los familiares de ambos les damos nuestro más sentido pésame, uno de los muchos que han recibido de las numerosas amistades con que cuentan en nuestra ciudad.

Turno de Farmacias

El turno, de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la Farmacia Gasset, de la calle A. Clavé.

¿Estampados?

femina

¿Novedades?

femina

LIBRERIA CARBÓ :: Taller de Encuadernaciones



GASOGENOS

Baulenas
GRANOLLERS-VICH
PATENTES BALLEBÓ



J. MOLES CAUBET

ABOGADO

Tiene el gusto de ofrecer su despacho en Granollers, para atender personalmente su clientela los jueves.

Anselmo Clavé, 55, 1.º
(antes Dr. Robert, 17)

BARCELONA
Aragón, 288, 2.º (cerca Paseo de Gracia)
Teléfono 20128

COÑAC

CENTURION

SOLERA VIEJÍSIMA

REPRESENTANTE
EUDALDO BALLESCÁ

PALOMINO & VERGARA
JEREZ